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EN ESTOS MOMENTOS YO LES HAGO ESTE LLAMADO PARA QUE LLEGUES A LA FINALIDAD QUE ERES
UN SER, UN SER QUE HAS VENIDO DE MI DIOS PADRE, HAS VENIDO Y TE HA HECHO PERFECTO

COMO ÉL, TE HA HECHO PERFECTO Y SIEMPRE HAN SIDO PERFECTOS TODOS, SIEMPRE.

[20210926] Bienveniditos sean todos, mis bien amados, bienvenidos sean, Hermanos míos, sosiéguense
vosotros, sosiéguense, si has venido en busca de conocerte, que esto sea así, que así sea. Porque es
necesario que vosotros te reconozcas en ti mismo y para hacer un cambio necesitas el perdón.
Perdonarte a ti mismo, para que después por añadidura a los que has ofendido sientan el perdón.

Pues he aquí, cada uno de vosotros debe de entrar, debe de abrir las puertas de su hogar, no me
refiero a un hogar físico hecho por vosotros, me refiero a tu mente y a tu cuerpo. Y porque este es el
tiempo, porque esta es la hora que vosotros te lances a una investigación de sí mismos y puedan ver
dónde están vosotros. Hermanos míos, apaciéntense todos, apaciéntense, dejen que la ira se convierta
en el amor, se convierta en la paz, deja que tu prepotencia se convierta en humildad y sé humilde. Y
sean humildes, porque solo el humilde de corazón es el que tiene todos los atributos y los manifiesta
en el presente. Sean humildes vosotros, sean humildes, sean humildes, porque esto es como una
bandera que llevas, así mismo sean cada uno de vosotros. Porque, Yo les digo, que esta bandera divina
es la que llevarás y en la que en ella demostrarás lo que vosotros han sido y lo que vosotros sois y lo
que vosotros quieres ser. Háganlo, mis bien amados, háganlo para que vosotros se distingan en la
tierra, hoy cada uno se distingue tal como son cada cual, como eres os distinguen tu personalidad.

Hermanos míos, y sean reales, sean reales vosotros en vuestra vida aquí en esta tierra, porque cada
uno de vosotros se esconde en sus formas más queridas de vosotros, como quieres ser, cada uno de
vosotros se esconde y así has vivido escondido por todos los tiempos, que has decidido ser como
vosotros quieres ser. Amados míos, pues Yo les invito a que salgas de tus propios estatutos, de tus
propias formas donde vives y vengas rendido a ti mismo y dispuesto a hacer un nuevo SER. Sean
formales vosotros, ya no seas como los magos invertidos que tiran la piedra y esconden su mano. Son
todos así aquí en la tierra, vosotros también lo eres, si de eso vives vosotros, así vives, porque así lo
han deseado.

Pero en estos momentos Yo les hago este llamado para que llegues a la finalidad que eres un SER, un
SER que has venido de mi Dios Padre, has venido y te ha hecho perfecto como Él, te ha hecho perfecto
y siempre han sido perfectos todos, siempre. Y vosotros siendo los creadores de sí mismos has hecho
todas las cosas que hoy están contigo aquí a vuestro lado, todo, todo han hecho, esto se los digo a
vosotros para que ya no sigas culpando a nadie de vuestras vidas, de vuestro tiempo. Solo vosotros
son los únicos creadores de vuestro propio mundo; y en tu mundo, no me refiero a esta tierra, cuando
digo tu mundo, me refiero a tu conciencia, a tu alma, a vuestra mente donde viven, moran todas las
cosas que vosotros has creado y están contigo y parte de ellas salen aquí a la luz de esta tierra. Tus
creaciones, éstas son el odio, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, el desamor, la prepotencia, las
enfermedades, el desconocimiento de vosotros mismos. Toso esto es lo tuyo, son vuestras creaciones y
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en eso estás, en esto están. Y por todo esto como has sido y eres, los resultados son las catástrofes, es
un final de tus cosas, son todas las cosas que percibes, que sabes, que estarán en la tierra, que han
estado y que estarán y que van a estar; son vuestros frutos porque han sido las siembras y hoy reciben
vuestras cosechas.

Aunque esta humanidad no lo entienda, pero vosotros que estás aquí, déjame decirte todo esto,
porque es de vosotros, es lo tuyo y hasta hoy, hasta este momento te has guardado en la mentira, en
el odio, las ambiciones, que no sabes sus procedencias de aquellos, te has guardado las enfermedades,
te has hecho deshonesto, dentro de ese mundo que has formado ahí te guardas, ahí vives, estas son
vuestras moradas, vuestras casas. Amados míos, y Yo vengo a hablar contigo, vengo a hacerte
entenderte a ti mismo, a que vosotros se acuerden de que Yo mismo os he dicho y dejé dicho, que ya
no habría juez, jueces en vuestra vida, que el solo juez has sido tú y serías tú mismo, porque tú mismo
te conoces a ti mismo. Vosotros se conocen, hermanos míos, y saben de lo que han hecho y de lo que
no han hecho y de lo que van hacer, de lo que estás haciendo. Solo vosotros te conoces, porque a un
juez ajeno podrías engañarlo vosotros, pero a ti mismo no te puedes engañar, tú te conoces, tú sabes
de ti mismo quien has sido, quien estás siendo y quien vas a seguir siendo. Porque vosotros tienen el
poder para decidir donde quieres ser vosotros.

Hermanos vengo a hablarles así, porque esto es muy necesario para vosotros, es necesario para el ciego
y es necesario para el medio ciego y es necesario para el que ve, para todos. Porque lo que Yo os
vengo a darte es tuyo, ha sido tu vida, es tu vida y de ti depende que deje de ser. Pero vosotros
siempre has vivido oculto, siempre han vivido ocultos, mis bien amados. Y Yo deseo que te conozcas y
que te aceptes a ti mismo y que te descubras, que te veas a ti mismo. Porque he escuchado que
vosotros habéis dicho: “Yo estoy con el Señor, con mi Dios”. Y todo esto que Yo os les he dicho que
son, ¿creen que ya es estar con Dios, con Dios el amor, con Dios la paz, con Dios la justicia, con Dios la
eternidad? Vosotros, como toda mi amada humanidad, se cree que está conmigo y vosotros también.

Pero, en verdad Yo os digo, júzgate a ti mismo, júzgate, mis bien amaos, y cuando te juzgues, estarás
presentando un arrepentimiento y estarás presentando otra morada que quieres vivir. Yo os deseo que
te conozcas, que siempre has sido un SER, has sido la vida, has sido el poder, has sido tú el hacedor de
tu mundo, os quiero que lo reconozcas a ti mismo para que comiences a derrumbar tus propios
templos y construyas el verdadero. Esto es para que dejes de andar los caminos oscuros donde han
andado siempre. Hermanos, cuando estés listo esto es conocido y tú lo conocerás, tú lo sabrás a ti
mismo, cuando quieras dejar el mundo invertido será conocido en ti y habrá fiesta en tu interno
corazón. Por mientras, seguirás en tu mundo y no seguirás cuando no lo desees, entonces estás
haciendo un nuevo mundo.

Yo no vengo a quitarte nada, solo vengo a dialogar contigo y a ponerte la ciencia divina, a ponerte el
reino, un reino que era vuestro reino, pero vosotros cambiaste de parecer, porque os deseo que
vosotros regreses a la vida celestial. Conózcanse pues, conózcanse, sean rectos contigo mismo, con
vosotros, sean honestos con vosotros mismos, sean sinceros con vosotros mismos, y te lances a
experimentar vida nueva, vida eterna. Porque la vida que vosotros hoy tienes, no es vida eterna, esta
vida de vosotros que haces es pasajera. La vida de la cual Yo les hablo, es todo esto que estás viviendo,
porque te he dicho que tú eres, has sido, eres y serás el único creador de tu mundo. ¿Y qué hay en tu
mundo? Pues tu mundo, no me refiero a la tierra, a este mundo de la tierra no me refiero, me refiero a
tu mundo, a la conciencia, al hacer. Pues en tu mundo hay sufrimientos, hay enfermedades y va a
seguir habiendo, hay destrucciones y va a seguir habiendo, hay turbaciones y va a seguir habiendo, hay
desamor, hay pobreza, hay deshonestidad, hay traición, en vuestro mundo se encuentra todo esto. Yo
os te digo, no me refiero a este mundo tierra, me refiero a tu mundo de tu conciencia, a tu alma, a tu
conciencia, a tu mente, me refiero a esto, mis bien amaos. Y mientras estés allí, entonces verás vosotros
destrucción, derrumbamientos a ti mismo, verás vosotros un día y una noche, una oscuridad y una
claridad, verán vosotros todo esto porque eres los creadores. Cuando dejes este mundo, entonces y
hagas este mundo que Yo os te ofrezco, la eternidad en todo su esplendor vivirá contigo, vivirá con
vosotros, porque ya no habrá oscuridad, solo habrá lo que vosotros seas en ese instante, como ahorita,
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como en este instante vosotros solo hay lo que haces, solo hay lo que realizas, como vosotros quieres
ser, así está.

Hermanos míos, entonces apresúrense vosotros pues, apresúrense vosotros a vencerse a sí mismos,
porque no es a nadie más a quien tienes que vencer, no, mis bien amados, no es a nadie más, cada
quien se vence, cada quien se tiene que vencer a sí mismo, cada quien tiene que vencerse a sí mismo.
Porque vosotros eres creador de ti mismo, de tus propias cosas. Y vosotros si te vences, vences lo
demás, lo puedes transformar, pero vosotros ahí en tu conciencia te has vuelto lo más vil. Hermanos
benditos, es hora, es momento, es instante de poder vencerse a sí mismo.

Pueblito mío, todas las cosas de afuera viven por vosotros, solo viven por vosotros, todas las cosas que
puedas mirar y a lo que le llamas grandioso, no pude ser más grande que tú, pero vosotros están
turbados, porque nada hay más grande que vosotros. ¿Qué cosa hay más grande que haya salido del
Creador?, ¿acaso hay más grande? ¿Pues qué cosa hay más grande que haya salido de ti en esta tierra,
en este mundo? Pero vosotros te has perdido, te has hecho inconsciente y entonces por eso os parece
la vida así con vosotros, le llamas horrendo, le llamas difícil, le llamas cruel, le llamas como vosotros le
quieres llamar y todo esto no es mayor que tú, ¿sabes?, porque vosotros eres el mayor, eres el creador.

¿Ves las enfermedades? ¿Ves este mundo terrenal cómo se mueve? Ves que hay tantas cosas y todo eso
vosotros tienes poder sobre ellos, pero se requiere que tú logres entenderte, logres conocerte que eres
tú el creador de aquello. Mientras no aceptes ser Creadores, no podrás con tus cosas, tus cosas como
hoy están contigo más y te mantienen sepultado. ¡Ay mis bien amados! Sabiduría traigo para vosotros,
pero es tuya misma, es lo que os les corresponde saber a cada uno de vosotros. Y espero que el ciego
vea, espero que el torcido se enderece, porque la paga del pecado es la muerte, y muerte significa
cambio, es que vosotros tienes que cambiarlo porque es tuyo. Pues entonces cuídense, y busquen
hacerlo perfectamente, busquen no engañarse a sí mismos, no os se engañen con vosotros mismos.

Porque esta tierra, como en todos los tiempos, como en todo tiempo, como en cada final de tiempo
ha sufrido cataclismos, has visto horrendas vidas y vivirán. Pero espero que vosotros estés preparado
espero que vosotros tomes de todo esto que les digo para ti mismo y se arrepientan hoy mismo, hoy
mismo puedan arrepentirse antes que vengan las cosas para ti, para este mundo, este mundo donde
estás, este mundo que lo has pisoteado, este mundo que le has dado solo sufrimientos, y este mundo te
devuelve lo que tú le has dado, sépanlo bien, solo te devuelve lo que le has dado. Yo les digo,
hermanos, el Dios vida, el Dios amor nunca os ha hecho esto que tienen y que hoy viene para
vosotros, esto vosotros lo habéis hecho de tiempo en tiempo, de tiempo en tiempo lo han hecho y
como es tuyo, tuyo es y esto llega a ti otra vez. Amados hermanos, porque vienen muchas cosas a tu
tierra, muchas cosas bajan otra vez del cosmos, porque todo está guardado en el cosmos y viene en su
justo momento para ti, sí, hermanos míos.

He aquí pues, sean nobles, sean sinceros vosotros, demuestren el amor y la paz que son, la bendición,
la justicia, conviértanse en justicia y déjenla aquí en este mundo y actúa como tal. Porque vosotros
habéis actuado, solo habéis actuado como Diablos, así han sido vuestras actuaciones porque te has
dispuesto a tentar, te has dispuesto a matar, a violar, a robar, a ser deshonesto, te has dispuesto a ser
envidioso, a ser lo más vil, has actuado con crueldad, solo has vivido en la prepotencia, ese es tu
mundo comprendiendo y viendo a tus hermanos como pequeños y vos sin brindarle la mano al
pequeño y así están, mis bien amados. Porque vosotros están divididos, porque vosotros se clasifican
entre sí y estás dividido en esta tierra y esto se va acabar, va a dejarles las divisiones, pero para esto es
necesario que vengan las cosas, es necesario que el cosmos se limpie y para limpiarse tiene que soltarlo
todo otra vez y entonces esta tierra será removida como en muchos tiempos.

Porque vosotros crees que este es el tiempo en que solo estás viviendo, el único tiempo, Yo les digo
que no, que vosotros has vivido todos los tiempos, porque esta tierra es la heredad más hermosa que
Dios, el amor, os les ha dado. Y en cada tiempo la has ensuciado y en cada tiempo se ha limpiado.
Vienen las cosas a ti mismo, al SER, vienen las cosas que han formado y eso lo ves como duro, como
horrendo, como mal y es lo tuyo, es lo que viene, es lo que tienes que transformar. ¿O crees que otro,
que Dios, del que dicen vuestros hermanos y mis hermanos, Él va a limpiar esto? No, mis bien amados,
si en la justicia se ve quien ha ensuciado, quien ha ocasionado sus propios cambios, sus propias vidas,
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porque la vida ha hecho vida, la diferencia es que, ¿qué ha hecho?, ¿qué clase de vida ha formado para
vivir? Vosotros mismos puedes juzgarte a ti mismo y decir: ¿Qué clase de vida he hecho para vivir? ¿No
es esto lo que he hecho Yo? Hermanos, y esto es lo que vosotros vas y tienes que transformar, y esa
transformación entra en un cataclismo y perece, porque es como un metal que va a ser transformado,
¿no sufre la desintegración, pues, para ser lo que se quiere con aquello? ¿No es así en tu tierra igual?
¿No vosotros para ver una siembra, primero vas a preparar la tierra, la limpieza de la tierra? ¿No todo
es así en cada punto? Pues es lo mismo que esto está y ha de pasar con vosotros también. Solo que hoy
tienes que prepararte, tienes que reconocerte que vosotros eres el creador de vuestras cosas y que así lo
has sido y que así lo estás siendo y que así lo serás. Porque vosotros eres el único creador de ti mismo,
eres el creador de tus cosas de cada tiempo. Que la humanidad, que la ciencia humana no comprenda
esto, pero aquí se los entrego, aquí se los doy a vosotros este libro maravilloso, este libro grandioso
tuyo es, mis bien amados.

Porque vosotros eres, eres los hacedores de vuestro propio universo, mundo, solo tú eres responsable
de tu propia vida, solo tú eres responsable, hermanos. Ya es tiempo y aquí es tiempo que te quites las
vendas de tus ojos, es tiempo que te hagas responsable de ti, porque este es el momento de vosotros
de encontrar la salvación, ya que este mundo, esta entidad cree que vendrá un Dios y les levantará y se
los llevará a su reino. Hermanos, vosotros cree que tú eres Dios de ti mismo y que no os asuste lo que
Yo os digo. Porque en aquéllos tiempos, en aquéllos más de dos mil años os lo dije a aquellos Fariseos,
a aquellos incrédulos de la ley, a aquellos que creían como vosotros y era ofensa a su Dios. Y cuando
Yo estuve con ellos les dije: “En verdad les digo, que hablas de un Dios, y si Yo te dijere que vosotros
son Dioses te asustarías, y en verdad lo son, os les dije”. Lo mismo les digo a cada uno de ustedes, mis
hermanos, para que vosotros te hagas responsable de tus ofensas, te hagas responsable de todos tus
pecados, te hagas responsable de todo lo que has hecho aquí en la tierra. Que nadie se conoce, que
nadie conoce a nadie, solo vos mismo te conoces a ti mismo y sabes lo que has hecho, vosotros, cada
quien, cada uno se conoce a sí mismo.

Y es el momento de un arrepentimiento, es el momento, pues para vosotros dejen que sea este
momento. Y en la tierra los hombres han buscado a ser debilidad, les han buscado a ser débiles y han
buscado ser débil a mi Ciencia a través de Mí, y aun hoy siguen, siguen inventando, siguen vociferando
tratando de quebrantar mi Ley, la Ley Universal. ¿No Yo os dije pues, mi mundo no es este mundo? Y
en verdad, Yo os lo he dicho y lo dije y lo digo hoy que todo este mundo, todo lo de este mundo no
es mi mundo. Y he aquí, mi amada humanidad y los hombres, los hombres, por no decirles los
Demonios, queriendo hacerles más sumisos a sus leyes, buscando un desprestigio en mi vida, de lo que
Yo Soy y pensando cosas pequeñas. Pero hoy a vosotros sigo declarándoles la Ley Divina, la Ley
Universal, la Ley Sagrada y a decirles, vengo y sigo derrumbando todo lo que así el hombre astuto, el
hombre que está viviendo de ustedes lo he venido derrocando, y van a quedar derrocados en su
momento.

A vosotros les digo, continúen, sigan su camino de liberación y libérense, mis bien amados, salgan de
toda obsesión, de toda perturbación, de toda creencia fútil, salgan de la astucia, ya no seas participe de
aquellos vuestros hermanos, mis hermanos, no sean participe de su ciencia, no sean contrarios, no sean
turbados, no se turben, benditos sean, benditos sean vosotros. Pero ya les digo, Yo vengo a vosotros,
vengo Yo a sacarles de donde están. Sean buenos hombres, buenas criaturas, ya no pequen más. Todo
lo que hagan es tuyo, todo lo que han hecho es tuyo y todo lo que hagan es tuyo y todo lo que
recibirás de lo que hagas es tuyo. Amados míos, guárdense pues, rompan pues vuestros propios
miedos, vuestras propias creencias mundanales, rompan y demuestren vuestro carácter, demuestren
quienes son vosotros en las leyes de Dios mi Padre. ¡Ay de vosotros! ¡Ay de vosotros, hermanos!, que
sufrirás porque has estado engañado creyendo estar conmigo y el momento te dirá con quien estás.

Benditos sean, pueblo mío, y guárdense, formen la hermandad divina, pero la hermandad divina
fórmenla, limpien vuestro templo, limpien vuestra escuela, límpienla, cuando digo esto, es que quiero
decir, límpiense vosotros, porque esta casa donde hoy estamos tiene lo que vosotros le das, y si
vosotros vieras lo que le has dado. Porque estas energías que hay aquí son tuyas y tienen voces y
hablan y si vosotros tuvieras vuestros oídos, oyeras como Yo las oigo, vieras como Yo veo. Pero
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cuando menos en este momento y siempre de aquí en adelante sean buenos, tengan buenas
intenciones. Y entonces lo que esta Escuela llora, dejará de llorar, lo que esta escuela representa
volverá a ser blanco si vosotros vuelves a tus estados de Dios Amor, de Dios Bondad, de Dios Justicia
Universal. Pero por mientras vosotros no te redimas, este templo estará nublado, hablo de este templo
porque estoy aquí, pero es en todos los templos, en todos los templos es así.

Es pues cuídense, y hagan lo que más puedan vosotros hacer que surja de vosotros, que surja de tu
alma. Practiquen, pues, el amor universal, practiquen la paz universal, practiquen la justicia universal,
practiquen la sanidad perfecta. Porque sepan que todas las enfermedades que manifiesta vuestro
cuerpo, solamente son defectos de tu alma, quiero decirles, que si vosotros sana tu alma, por
añadidura tu cuerpo sanará también. ¿Ves que no se requiere nada de este mundo tierra, que todo
viene de adentro a afuera? ¿Ves que como vosotros estás no está bien? Porque vosotros buscas para tu
cuerpo un buen doctor. Pero os te digo, que no hay ni un doctor aquí en esta tierra que os te pueda
curar. ¿Sabes?, porque vosotros mismos son doctores de tu propio cuerpo, cuando sane tu alma de
todo lo que está puesto ahí que tú pusiste, tu cuerpo por añadidura vivirá feliz, porque tú eres la
felicidad, porque tú eres todo. Hoy, aunque tú eres todo, convertiste la felicidad en infelicidad, el
amor en desamor, la eternidad la hiciste vulnerable, todo está hecho por vosotros, las enfermedades
más grandes que veas y que sepas, éstas nacen del alma. Y los hombres sabios de la tierra buscan una
solución, buscan con ímpetu y nunca la han encontrado, como nunca encontrarán las cosas que
quieren que sea, no podrá ser. Hasta que vosotros criaturas entiendas que tú eres el Creador y que lo
has hecho todo en ti, podrás cambiar las cosas para ti. Espero que vosotros lo vayas entendiendo, lo
vayas asimilando en tu mente, en tu conciencia, en tu alma y logres ser feliz contigo mismo. Porque, en
verdad les digo, la felicidad es, la blancura es, el renio está, todo puede cambiar, pero esto siempre
viene de adentro hacia afuera.

Benditos sean todos, Yo hasta aquí este es mi pequeño relato, es lo que a vosotros les entrego porque
es tuyo, porque todo esto que os he hablado es de cada uno de vosotros, de vosotros es y a vosotros
lo traigo, nada más que esto está oculto en tu vida, en lo más profundo y no has llegado hasta ahí a
sacarlo. Pues vosotros no puedes, porque no te crees y por eso es necesario que Yo te los presente, que
Yo te los dé. Pero ay de vosotros, ay de vosotros que sabiendo todo esto no lo hagas, porque tu
sufrimiento será mayor que el de una inocencia, sí, mis bien amados. ¡Ay de vosotros! que lleves tu
vida paso a paso, porque esto es parte de una incertidumbre de ti mismo, es parte de un trastorno
álmico y mental en vosotros, de un jugar contigo mismo.

Benditos sean todos, hermanos, pero arrepiéntanse, pues, sean sinceros, sean honestos, no con nadie,
con vosotros mismos. Y que todo, porque estás enfrente de Mí, te digo, y que todos tus malos
pensares, tus malas actuaciones sean destruidas en este momento. Hasta aquí os dejo mi mensaje que
es tuyo, sigan viviendo, sigan haciendo lo mejor en vuestras vidas, prepárense cada día más, que
vosotros puedas vencer, vencerse a sí mismos y que no sea tan solo hoy que Yo les vea, Yo os deseo
verles siempre, amados míos. Benditos sean, mi paz os dejo, mi paz os doy, vivan dentro de ello, mis
bien amados, es pues hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
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todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les
interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


